

学校教育目標 「ともに成長し、未来を切り拓く児童の育成」
めざす学校像 『誰もが行きたい 行かせたい 来させたい学校』
めざす児童像 まなぶ子 はげむ子 あたたかい子
Let's challenge Keep trying Keep shining



HPへGO!



神郷北小だより



令和6年1月吉日号②
新見市立神郷北小学校

1月10日(水) さくらの丘見学

3・4年生は、総合的な学習の時間の勉強として、近くにある「さくらの丘」を見学させていただきました。コロナ感染症の流行に伴い、ここ数年は交流どころか、訪問までが中止になっていたのですが、所長さんのご厚意で何とか再開させていただくことができました。この日は施設の見学がメインでしたが、利用者の方と少しだけ話をすることもできました。



2月には、1年生も一緒に訪問させていただきます。楽しみに待っていただけると嬉しいです。

1月15日(月) 大谷グローブ到着

ロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手(寄贈時:エンジェルス)から、国内の全小学校に送られた「大谷グローブ」が、本校にも届きました。大小左右の違う3個のグローブです。野球好きの子ども達を増やしたい思いもありますが、夢をもち、実現させるためにがんばってほしいと、子ども達にエールを送っています。

早速、本校の子ども達もグローブを手に取り、はめ心地を確かめたり、キャッチボールをしたりして楽しみました。



1月18日(木) 昔遊び

1年生は、生活科の学習として、地域のお年寄りの方を招いて、昔の遊びを教えてくださいました。竹馬、竹スキー・竹鉄砲・メンコ・こま・けん玉、おはじき・ビー玉・あやとり etc.と、たくさんの遊びがあります。

子ども達のためにわざわざこの日のために作って持ってきてくださったおもちゃもあります。一緒に遊んで、ルールやコツを学びました。また、昔は今のよう遊び道具が豊富ではなかったもので、自分たちで遊びを工夫していたことや妹や弟を背中に負って遊んでいたことも話されました。短い時間の交流でしたが、たくさんの事を教えていただきました。



1月25日(木) 新郷保育所訪問

1年生は、生活科の学習で、新郷保育所を訪問しました。これまでの学習で作り貯めていたおもちゃと、また何度も読む練習をした絵本を持って訪れました。プログラムを書いたり、交流方法の計画を立てたりと、忙しかったと思いますが、とても楽しい交流ができたようです。お兄ちゃんらしくなった二人を見て、保育園生はどう感じてくれたでしょうか。4月には2名が入学の予定です。待っています。



1月18日(木) 神代和紙紙すき体験



神郷公民館主催で、5・6年生は、神代和紙保存会の方々の手ほどきを受けながら、紙すき体験をさせていただきました。5年生ははがきを、6年生は卒業証書を作りました。初めての試みでしたが、みんな上手に漉くことができました。紙すき体験だけでなく、原料やいろいろな工程の話聞き、ちりより体験などもさせていただきました。貴重な伝統工芸が身近にあり、それを守り伝えていくことの大変さにも触れることができました。

後日、保存会代表の仲田さんが、完成した卒業証書用の和紙を届けて下さいました。受け取った6年生は嬉しくも誇らしげでした。6年生は、自作の卒業証書を手に卒業していきます。生涯残る大切な宝物となりました。5年生は、来年の取組を今から楽しみにしているようです。

1月12日(金)・16日(火)・19日(金) スキー学習 (いぶきの里スキー場)

神郷北小学校、冬恒例のスキー教室です。今年も大勢の方々のご尽力をいただき、無事に3日間実施することができました。講師はみなさん地元ゆかりの方が快く引き受けてくださいました。暖冬で、雪はあまりなく、スキー場も人工降雪機に頼っての営業でした。それでも、子ども達が滑れるようにと、コースの管理・整備をしてくださっていました。

1コースだけでの滑走でしたが、講師の方々の教をしっかりと聞き、格段に上達していきました。特に1年生の上達ぶりには、目を見張るものがありました。最終日には、発表会をすることもでき、一人ずつ練習の成果を講師や応援に来てくださった家族の方々に見ていただくことができました。みなさんのご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。



力作揃いの書き初め展 in 新郷郵便局

新郷郵便局のご厚意で、子ども達の書き初め展出品作品を展示していただいています。年末から年始にかけて取り組んだ書き初めです。郵便局に行かれたら、いえいえ、近くを通られたら是非立ち寄って、20名の作品を見てやってください。がんばっていますよ!!



今月の論語⑨

**君子は諸を己に求む。
小人は諸を人に求む。**

品格のある君子は、失敗した時、その事実と向き合い、自分が責任を取ることをおそれず、敗因を見極めようとしますが、心の狭い小人は、責任逃ればかり考え、何とか人に責任を押し付けようとする。自分で責任を取ることのできる人になりましょう。

「クマ先生とよむ論語」より

2月の行事

- 1日(木) 体重測定
新見第一中学校入学説明会
- 2日(金) 小学校入学説明会
- 5日(月) 児童朝礼
元気アップ週間～11日
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 放課後子ども教室(5・6年)
- 14日(水) クラブ
- 19日(月) 児童朝礼
- 21日(水) 学習サポート最終日
- 23日(金) 天皇誕生日
- 26日(月) 児童朝礼・図画展～27日
- 27日(火) 参観日・学級懇談
生活科・総合的な学習発表会
- 28日(水) 委員会
- 29日(木) 6年生を送る会

お願い～資源回収について～

小学校の運動場端で資源回収を行っています。いつもご協力いただきありがとうございます。回収品目は、「段ボール・雑誌・雑紙・新聞紙・空き缶・ペットボトル・鉄くず」です。時々、電化製品を持ち込まれている方がおられ、学校も困っています。埋め立てごみとして学校側で処分することになります。家電製品は、回収できませんので、ご理解とご協力をお願いします。ちなみに、市のゴミ袋(45L)に入る大きさの家電製品は、埋め立てごみ回収日に出すことができますので、ご利用ください。